
Warum verzichtete Bundesfinanzminister Schäuble auf Milliardeneinnahmen?

Anfrage

Der SPIEGEL behauptet in der Ausgabe vom 04.02.2017 (Seite 75), dass 
Bundesfinanzminister Wolfgang Schäuble fünf Jahre lang nichts gegen Steuertricks der 
Banken, die dem Fiskus Milliarden Euro vorenthalten haben sollen, unternommen hat, 
obwohl der damalige Münchner Oberbürgermeister Christian Ude ihm geschrieben habe, 
dass deutsche Banken ausländische Anleger bei der Umgehung der deutschen 
Kapitalertragssteuer unterstützten.

Wir fragen deshalb: 

• Wann genau hat sich der Münchner Oberbürgermeister an den Bundesfinanzminister 
Wolfgang Schäuble gewandt? Mit welchen Hinweisen? Mit welcher Aufforderung?

• Wie hat Bundesfinanzminister Wolfgang Schäuble darauf reagiert?
• Wann ist das Bundesfinanzministerium tatsächlich gegen die Tricks zu Lasten des 

Fiskus vorgegangen?
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